

Herrn Ortsvorsteher
Manfred Mahle
Mainz-Finthen

Ortsbeiratsfraktion

Mainz-Finthen

05.04.2024

Anfrage

Autobahnbrücke Waldthausenstraße

In der Sitzung des Ortsbeirates vom 31.05.2022 wurde einstimmig der Vorlage 0750/2022 zugestimmt.

Im Antrag wurde die Verwaltung aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass ausreichend breite Geh- und Fahrradweg geschaffen werden.

In der Antwort der Verwaltung vom 27.07.2022 mitgeteilt, dass der Antrag mit der Bitte um Berücksichtigung bei der Neuplanung an die zuständige Autobahn GmbH weitergeleitet wurde.

Wir fragen die Verwaltung, ob die Autobahn GmbH bei der Sanierung bzw. Neuplanung die Forderung des Ortsbeirates berücksichtigt.

Im Falle, dass die Autobahn GmbH nur eine einfache Brücke über die A 60 plant, wird die Verwaltung dringend gebeten, zu prüfen ob eine anteilige Beteiligung an den Mehrkosten (eventuelle über die Inanspruchnahme von Fördermitteln) für ausreichend breiten Fußgänger- und Radweg möglich ist.

Der Autoverkehr auf der Waldthausenstraße hat in den letzten Jahren stark zugenommen und ohne ausreichend breiten Fuß- und Radweg über die Autobahnbrücke bleibt die Zuwegung z.B. für die Finther Schüler zum Grünen Haus und zum dortigen Teich und Picknickplatz weiterhin sehr schwierig

Das Gebiet um das „Geierskopf“ hat großes Potenzial zur Naherholung und zudem besteht die spätere Möglichkeit einer Radverbindung zum Lennebergwald und auch zum Mombacher Schwimmbad. Dazu sollten die steileren Streckenabschnitte entsprechend befestigt werden.

Weitere Synergieeffekte ergeben sich mit einem Radweg über die künftige Brücke als Verbindung entlang der K 33/L422+L 423 in Richtung Budenheim und Heidesheim.